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Niederschrift 
 
über die Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Stein (STEIN/GV/01/2012) vom 

30.01.2012 
 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Herr Peter Dieterich  

Mitglieder 
Herr Wolf-Michael Drews  
Herr Torsten Krappe  
Herr Uwe Oede  
Frau Brigitte Stuhr  
Herr Marc von Mandel  

Protokollführer/in 
Herr Mirko Hirsch  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder 
Frau Astrid Grotzeck  
Herr Claus-Peter Lamp  
Herr Carsten Wendt  
Herr Thomas Wischnewsky  
Herr Armin Wollesen  
 
 
Beginn: 19:00 Uhr 
Ende 20:45 Uhr 
Ort, Raum: 24235 Stein, Uferkoppel 10, "Haus des Kurgastes" 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähig-
keit 

 

   
 2.   Einwohnerfragestunde  
   
 3.   Niederschrift der Sitzung der Gemeindevertretung vom 

29.09.2011 
 

   
 4.   Haushaltssatzung und Haushaltsplan 2012 STEIN/BV/057/2011 
   
 5.   Bekanntgaben und Anfragen  
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- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Vorsitzende Bürgermeister Peter Dieterich eröffnet die Sitzung um 19.00 Uhr. Er stellt 
fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgte und die Beschlussfähigkeit gegeben 
ist. Herr Dieterich begrüßt die Mitglieder der Gemeindevertretung und die anwesenden Bür-
ger.  
 
Änderungswünsche zur Tagesordnung werden nicht vorgebracht. Es wird nach vorgenannter 
Tagesordnung verfahren. 
 
 
 
 
 
TO-Punkt  2: Einwohnerfragestunde 
 
Herr Siehr merkt an, dass der Schaukasten bei „Inge Strandt“ nicht aktualisiert wird. Bgm. 
Dieterich erläutert, dass es sich um einen Schaukasten des Fremdenverkehrsvereins han-
delt. Dieser wird aber entsprechend angesprochen. 
 
Herr Siehr spricht die energiesparende Umstellung der Straßenbeleuchtung an und erkundigt 
sich nach Förderungsmöglichkeiten. 
Bgm. Dieterich erläutert die Förderrichtlinien, die eine grundsätzliche Förderung von 25 % 
der förderungsfähigen Kosten ermöglichen. Allerdings handelt es sich bei der Umstellung der 
Straßenbeleuchtung um eine beitragsfähige Maßnahme. Nach derzeitiger Rechtslage müss-
te zunächst eine entsprechende Straßenausbaubeitragssatzung beschlossen und erlassen 
werden. Die Folge wäre eine entsprechende Beteiligung der Anwohner/innen. 
 
Eine Änderung der Rechtslage ist derzeit in der politischen Diskussion bzw. im Gesetzge-
bungsverfahren des Landes. Die Gemeindevertretung möchte dieses Verfahren vorrangig 
abwarten. 
 
Es war zu lesen, dass in der Gem. Höhndorf die Einführung einer Satzung über die Son-
dernutzung ( Plakatierung ) an öffentlichen Straßen thematisiert wird. Herr Siehr fragt an, ob 
dieses auch in Stein ein Thema sein könnte. 
Bgm. Dieterich und Herr von Mandel geben entsprechende Erläuterungen. Das Thema wur-
de bereits in den gemeindlichen Gremien diskutiert. Es wird mehrheitlich die Auffassung ver-
treten, dass die Kosten/ der Aufwand im Missverhältnis zum Ertrag stehen. 
 
Ein Bürger erkundigt sich nach der Ausweisung neuer Baugrundstücke. Bgm. Dieterich gibt 
entsprechende Antworten. Die Ausweisung eines neuen Baugebietes ist politisch gewollt. 
Durch krankheitsbedingte Ausfälle in der Amtsverwaltung kommt es zu zeitlichen Verzöge-
rungen. Es ist angestrebt, noch bis Ostern 2012 einen entsprechenden Aufstellungsbe-
schluss zu fassen. Wenn alles gut verläuft könnte der erste Spatenstich im Herbst 2012 er-
folgen. 
 
 
 
TO-Punkt  3: Niederschrift der Sitzung der Gemeindevertretung vom 29.09.2011 
 
Gegen die Niederschrift der Sitzung der Gemeindevertretung vom 29.09.2011 werden keine 
Einwände erhoben. Die Niederschrift ist damit genehmigt.  
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TO-Punkt  4: Haushaltssatzung und Haushaltsplan 2012 

Vorlage: STEIN/BV/057/2011 
 
Der vorliegende Haushaltsentwurf ist bereits in der Sitzung des Hauptausschusses vom 
13.12.2011 ausgiebig beraten worden. Von dort kommt die Empfehlung, den Haushalt 2012 
in der vorliegenden Fassung zu beschließen. 
Bgm. Dieterich erläutert die Haushaltssituation. Die laufenden Einnahmen des Verwaltungs-
haushaltes reichen aus, um die laufenden Ausgaben zu decken. Darüber hinaus weist der 
Verwaltungshaushalt einen freien Finanzspielraum vom 14.100 € aus.  
Die Fassade des Kindergartens muss saniert werden. Hierfür sind im Vermögenshaushalt 
10.000 € eingestellt. Die zweite Rate der Stammkapitaleinlage beim AZV ist mit 3.200 € eta-
tisiert. 
Aus der Auflösung des Wasserverbandes Probstei werden Einnahmen von 55.000 € erwar-
tet. Dadurch kann die allgemeine Rücklage um 55.900 € verstärkt werden.  
 
Eine Wohnung im Rentnerwohnheim wird derzeit nach Schimmelbefall durch Feuchtigkeit 
saniert. Es fehlt an entsprechenden Belüftungsmöglichkeiten. In diesem Zusammenhang 
wird der gesamte Sanierungsstau im Rentnerwohnheim ermittelt. Die eingestellten Haus-
haltsmittel werden hier wohl nicht ausreichend sein. Eine Anpassung müsste in einem Nach-
tragshaushalt erfolgen. 
 
Nach weiteren Erläuterungen ergeht folgender   
 
 
Beschluss: 
 
Die Haushaltssatzung und der Haushaltsplan 2012 wird auf Empfehlung des Hauptaus-
schusses in der vorgelegten Fassung beschlossen 
 
 
 

Stimmberechtigte:  6 

Ja-Stimmen: 6 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
 
TO-Punkt  5: Bekanntgaben und Anfragen 
 
Bgm. Dieterich gibt bekannt, dass 
 

 der WBV Panker-Giekau Wasserleitungen in der Straße „Ellernbrook“ erneuert. 
Ebenso wird der Grünstreifen auf dem Parkplatz „Fördeblick“ aufgegraben 

 

 eine Anfrage der VKP vorliegt, ob in Stein elektronische Hinweistafeln, die die nächs-
ten Abfahrtzeiten der Busse anzeigen, erwünscht sind 

 

 die Landrätin des Kreises Plön zum heutigen Tag zu einer Regionalkonferenz zum 
Thema „Hochspannungs-Netzausbau“ eingeladen hat.  

 

 es einen Aufruf des Kreises gibt, wonach ein Schiedsmann/-frau gesucht wird. 
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 er bezüglich der Übertragung einer Wasserfläche von Stein nach Wendtorf Kontakt 
mit dem Landtagsabgeordneten Kalinka aufgenommen hat. Dieser hat sich mit Herrn 
de Jager in Verbindung gesetzt. Es stehen jetzt Gespräche mit dem Amtsdirektor und 
dem Bürgermeister der Gemeinde Wendtorf an. 

 

 Aufgrund der gegenwärtigen Einbruchserie verstärkt Streife gefahren wird. Die Stra-
ßenbeleuchtung brennt zumindest in den Wintermonaten die ganze Nacht. In diesem 
Zusammenhang findet am 13.02.2012 eine Veranstaltung mit der Polizei und der 
Provinzial-Versicherungen statt. Mögliche Präventionsmaßnahmen werden erläutert. 

 

 er heute an einer Sitzung der Steuerungsgruppe des Rahmenplans Kieler Förde teil-
genommen hat 

 

 sich Herr Siehr mit dem Brennpunkt befasst hat 
 

 umfangreiche Malerarbeiten in einer Wohnung im RWH etwa 1.300 € kosten werden 
 

 eine Außendusche am Strand lt. Kostenschätzung des Ing. Hauck etwa 7.500 € kos-
ten werde 

 

 die neue Nutzungsvereinbarung mit Herrn Michaelsen jetzt unterzeichnet ist 
 

- ein Angebot zur Herstellung eines Transportwagens für den DLRG-Wachtturm über 
rund 4.000,00 EUR netto vorliegt. Die Angebotsfrist läuft am 05.02.2012 aus. Da sich 
das Angebot im Rahmen der im Haushalt stehenden verfügbaren Mittel befindet, wird 
er danach den Auftrag vergeben 

 

 ein Alternativangebot einer Wasserrettung vorliegt. Eine 85-tätige Wasserrettung wird 
zum Preis von 11.735 € angeboten. Darüber hinaus müsste eine Unterkunft für 3 
Personen gewährt werden. 

 

 der Campingplatz Neustein eine Kostenbeteiligung der Gemeinde zur Erneuerung 
des Zauns am Förderwanderweg erhalten hat. Die Netto-Materialkosten wurden er-
stattet. 

 

 Eine Mitteilung des Schwarzdeckenunterhaltungsverbandes vorliegt. Danach sei die 
Beseitigung der Risse in den Schwarzdecken nach dem Stand der Technik ausge-
führt worden. Dieses wird von der Gemeindevertretung nicht so gesehen. Der SUV 
muss mit der Bitte um Nachbesserung seitens der Amtsverwaltung angeschrieben 
werden. Ein gemeinsamer Termin vor Ort, an dem auch Vertreter der Selbstverwal-
tung teilnehmen möchten, ist anzustreben. 

 
Bgm. Dieterich schließt die öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung um 20.10 Uhr, so 
dann wird in nichtöffentlicher Sitzung fortgefahren. 
 
 
 
 
 

  gesehen: 
gez. gez. gez. 

Peter Dieterich Mirko Hirsch Sönke Körber 
- Bürgermeister - - Protokollführer - - Amtsdirektor - 
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